fleurs, méditations, prières japonaises et chants se succédèrent et finalement un nettoyage général de l'endroit fut décidé pour lui rendre un minimum de dignité. Les coureurs ont ensuite visité l'exposition de Hiroshima, Nagasaki et des essais nucléaires.

La course devait reprendre son itinéraire en direction de Bruxelles avec un arrêt au Shape pour y remettre un message de paix et de dénucléarisation à l'Alliance atlantique. Vers 11 h, grâce à l'intervention du lieutenant belge de gendarmerie SCHAMMO, le Colonel HODGES, chargé des relations publiques et le Major CERRUTI, responsable de la sécurité du Shape nous recevaient.

L'entretien a duré près d'une heure et les deux responsables se sont entretenus en particulier avec chacun des 20 participants. L'OTAN a fait des progrès, l'Alliance s'est enfin décidée à pratiquer le dialogue.

L'évolution est très lente mais semble bien amorcée. Pol d'HUYVETTER et ses coureurs sont repartis plein d'allant en direction de l'OTAN à Bruxelles après avoir déposé une lettre de remerciement à la Cité de Mons, signée par SIMA KIMURA au nom de la course pour la paix 96.

#### P.PIERART



La course de la paix, Grand place de Mons avec Zima KIMURA, son amie et les origamis



Avant le départ de la course, vers le parc Hibakusha



La course de la paix démarre Grand place de Mons.

BULLETIN AEPGN - NOUVELLES 1996 N°16



Parc Hibakusha, allocution de Zima KIMURA



Dépôt de fleurs à la mémoire des victimes de Hiroshima et Nagasaki



Réception au Shape avec le Colonel HODGES



Conversation individuelle du Colonel HODGES avec les participants